

Rennes

Les enfants de la balle sont prêts pour l'Open

Soixante-six garçons et filles officieront sur les courts pendant le tournoi de tennis de Rennes, du 22 au 29 janvier. Ces ramasseurs de balles se sont préparés, hier, à Bruz.



Concentration et dextérité, deux qualités requises pour distribuer les petites balles jaunes.



Casquette à l'envers, Valliuns Latrompette, 20 ans, fait le point avec les ramasseurs de balle de l'Open de Rennes.

« Avance, avance ! Vas-y, transfère les balles. Stop ! » Perché sur la chaise d'arbitre, Laurent Marsac distribue les consignes aux jeunes ramasseurs de balles qui s'exercent sur les courts de la salle Yannick Noah, à Bruz. Ils sont soixante-six à avoir été sélectionnés pour officier, à partir du 22 janvier, à l'Open de tennis de Rennes.

Quarante-deux garçons et quatorze filles, scolarisés du CM2 à la première, et pas forcément licenciés dans un club. Parmi eux, des collégiens de Guichen et de Bain-de-Bretagne, où Laurent Marsac est professeur d'EPS. « Cela fait six ans qu'on participe. Ça permet aux élèves de découvrir un autre milieu et de travailler leur concentration, leur gestion de l'effort et leur esprit d'équipe. »

Répartis par groupes de six, les ra-

masseurs peaufinent leur gestuelle en même temps qu'ils doivent ingurgiter la mécanique du tennis, notamment celle du tie-break, où les changements de serveur et de côté sont plus fréquents. Il faut aussi penser aux serviettes, aux raquettes qui tombent... « Ils apprennent vite, tout va bien se passer », sourit Valliuns Latrompette, 20 ans, nouveau responsable des ramasseurs, après le départ de Christophe Defaÿsse, qui a of-

ficié à l'Open de Rennes pendant dix ans. « J'ai été moi-même ramasseur, confie Valliuns. Il faut être rapide, réactif, observateur et surmonter le trac. On prend soin d'eux mais on fait en sorte qu'ils soient autonomes pendant le tournoi. »

Tout le monde sera présent dimanche 29 janvier pour la finale, salle Colette-Besson, à Bréquigny, mais seuls vingt-quatre ramasseurs auront la chance d'être sur le court ce jour-

là. Les meilleurs viseront une place de ramasseur de balles à Roland-Garros. L'an dernier, treize Rennais sont montés à Paris. Du jamais vu. « À Valliuns de faire mieux cette année ! », lance Christophe Defaÿsse. Viendra-t-il à l'Open de Rennes ? « Oui, pour voir des matchs de tennis et profiter du spectacle. » En jetant forcément un œil sur le ballet des ramasseurs.

Morgan KERVELLA.

Simon, 13 ans

Soizic, 10 ans

Calvin, 12 ans

Dany, 16 ans



« Je fais du tennis depuis huit ans et je suis classé 15/2. C'est la troisième fois que je suis ramasseur à l'Open de Rennes. L'an dernier, j'ai participé à Roland-Garros. Distribuer des balles à Andy Murray et Serena Williams, c'est assez incroyable ! »

« Je voulais être ramasseuse de balles l'an dernier, mais j'étais trop petite. Cette fois, c'est bon, et c'est moi la plus jeune. Je vais essayer d'être attentive et de ne faire aucune erreur. C'est comme à l'école, il faut que ce soit parfait ! »

« Je suis en 5^e au collège de Guichen et je suis content de faire partie des ramasseurs de balles. Je ne comprends pas encore très bien le système des tie-breaks, mais je vais y arriver. J'ai déjà fait deux ans de tennis. Mon héros, c'est Federer. »

« J'ai commencé à jouer au tennis au collège, à Bain-de-Bretagne, je suis devenu ramasseur, puis j'ai pris une licence en club. Les joueurs sont sympas, j'ai déjà pu échanger des balles avec Dustin Brown. Cette année, j'espère voir Benoît Paire. »